

Messe Chemnitz - C³ Chemnitzer Veranstaltungszentren GmbH

Messeplatz 1
09116 Chemnitz
+49 371 380381 00
+49 371 380381 09
messe@c3-chemnitz.de
www.messe-chemnitz.de

TELEFON/PHONE

TELEFAX

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT**

MITARBEITER/EMPLOYEES

UMSATZ/TURNOVER

EXPORT

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES

Herr Dr. Ralf Schulze (Geschäftsführer)

20-49

5-10 Mio. €

kein/no Export



**MESSE
CHEMNITZ**

KURZPROFIL Mit den fünf Spielstätten Carlowitz Congresscenter Chemnitz, Messe Chemnitz, Stadthalle Chemnitz, dem Wasserschloß Klaffenbach und dem Stadion An der Gellertstraße bietet die C³ Chemnitzer Veranstaltungszentren GmbH zahlreiche Möglichkeiten aus einer Hand für Messen und Events. Jährlich finden rund 800 Veranstaltungen mit mehr als 550.000 Besuchern statt. Egal ob für Messen, Kongresse, Tagungen, Produktpräsentationen, Firmenveranstaltungen, Weihnachtsfeiern, Incentives, Konzerte, Sportevents, Bälle oder Open Airs – das vielseitig kombinierbare Raumangebot mit hochwertiger technischer Ausstattung sichert individuelle Gestaltungsmöglichkeiten. Je nach Bedarf unterstützt das erfahrene Veranstaltungsteam der C³ GmbH bei der Planung von Raumgestaltung, Catering und Programm oder entwickelt mit dem Kunden das passende Veranstaltungskonzept.

SHORT PROFILE The C³ Chemnitzer Veranstaltungszentren GmbH extends over 5 places, the Carlowitz Congresscenter Chemnitz, the Messe Chemnitz, the city hall of Chemnitz, Wasserschloß Klaffenbach and Stadium Chemnitz and offers many opportunities for fairs and events from a single source. Every year, 800 events with more than 550.000 visitors are taking place. It doesn't matter whether there are fairs, congresses, concerts, product placements, company events, celebrations, incentives, sport events, balls or open airs - the variety of the different locations and the high technical equipment offers individuality for the arrangement. C³ GmbH does also support with planning of room architecture, catering and program or develops a completely new draft for the customers' event.

